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Приступить к заготовке кормов
нам; им требуется большое 
количество кос, отбойных 
молотков, лопаток дляточ-

Новый пятилетний план 
восстановления и разви
тия народного хозяйства 
СССР предусматривает зн а
чительный рост общест
венного животноводства. 
Чтобы успешно развивать 
животноводство, необходи
мо создать прочную кор
мовую базу. К разрешению 
этой задачи должны быть 
направлены силы колхо
зов и земельных органов. 
Колхозы нашего округа в 
1946 году должны будут 
заготовить для обществен
ного скота и скота колхоз 
ников 100 тысяч тонн се
на и 10 тысяч тонн сило
са. Чтобы успешно про 
вести заготовку кормов, 
требуется немедленно за
кончить ремонт сенокос! 
ных и уборочных машин, 
повсеместно развернуть за
кладку силоса.

Руководители колхозов, 
работники земельных ор
ганов должны были давно 
развернуть заготовку ве
точного корма и силосова
ние. Однако, большин
ство районов не при
ступили еще к заго
товке веточного корма и 
закладке силоса. Такая 
медлительность не терпима 
дальше. Она может пагуб
но отразиться на состоя
нии животноводства, при
вести к большим потерям 
скота.

Известно, что успешное 
проведение сенокосной кам
пании будет во многом за 
висеть от того, насколько 
своевременно колхозы от
ремонтируют машины и 
сеноуборочный инвентарь. 
Следует отметить, что ре
монт уборочных машин в 
колхозах округа проходит 
крайне неудовлетворитель
но. К 25 июня ремонт сено*

ки кос и т. д. Однако окр- 
рыболовпотребсоюз и сель- 
хозенаб до сих пор не ор
ганизовали их завоз в ок 
руг. Не везде предприя
тия местной промышлен
ности организовали изго
товление деревянных граб
лей, вил и другого инвен
таря.

Высокий уровень воды в 
текущем году создаст не
которые трудности в за
готовке сена. Сроки сено
косной кампании будут 
значительно сокращены. 
Поэтому надо сейчас же 
все силы мобилизовать на 
заготовку веточного корма, 
на закладку силоса. Н уж 
но в • самые ближайшие 
дни закончить ремонт се
ноуборочных машин и из 
готовление необходимого 
инвентаря, чтобы при пер 
вой возможности, как толь
ко луга будут освобож
даться от воды, присту
пить к сенокосу. На заго
товку кормов надо прив
лечь все население, про
живающее в сельской 
местности. Необходимо 
широко применить на за
готовке кормов звеньевую 
и мелкогрупповую сдель
щину. Д ля  колхозников, 
работающих на заготовке 
кормов, надо применять 
меры поощрения, а имен
но: выдавать помимо
заработанных трудодней

Ряд колхозов Сургутского 
{айова, борясь за выполнение 
алана первого года первой пос
левоенной сталинской пятилет
ка, усчепшо справился е вы
полнением полугодового вада- 
вия рыбодобычи. Колхоз «Но
вый мир» (д. Высокий Мыс) 
выполнил полугодовое задание 
на 1 81 ,2  процента. Рыбаки 
этого колхоза дали государству 
596 центнеров рыбы. Также 
хорошо поработали на рыбодо
быче ловцы колхоза им. Ка
линина (д. Пам). Оаи вылови
ли 655  центнеров рыбы вме
сто 4 0 0 , выполнив полугодовой 
алан на 164  процента. Высо
ких показателей ва рыбном 
промысле добился колхоз «Вто
рая оя^илетка» (д. Покур).

Все эго говорит о том, что 
для успешного выполнения 
плана рыбодобычи в Сургут
ском районе имелись гее воз
можности. Но таких колхозов, 
которые бы выполнили полу
годовой плаз рыбодобычи, нас
читывают.?;! лишь единицы.

Выполнение государственно
го плана рыбодобычи второго 
квартала в Сургутском районе 
находятся пот угрозой срыва. 
На 20 июня квартальный план 
выполнен лишь на 6 2 ,7  про
цента

Особенно плохо работает. 
Сургутский рыбозавод, где д и -| 
ректором тов. Лерин. Госло- 
вецкие бригады этого рыбоза
вода выполнили квартальный 
план на 4 0 ,8  процента, а кол

ко, сытоминцы не выполнили 
своего обязательства: их обе 
щания остались пустыми раз- 
говарами.

Руководители Сургутской 
МРС, рыбакколхозгоюза, рыбо
заводов плохо руководят ловок 
рыбы в колхозах. Б болыпин 
стве случаев, руководство 
осуществляется из кабинета, 
а поэтому ни тов. Лирин (ди
ректор Сургутского рыбозаво
да), ни тов. Зимин (предсе
датель рыбакколхозеоюза) не 
ззаю т истинного положения 
дел на путине.

В результате такого руко
водства отдельные колхозы в 
период путины совершенно не 
организовали лов рыбы. Так, 
колхоз им. 8 го марта (д. Пилю- 
гино) за второй квартал выловил 
5 центнеров рыбы. Колхоз 
«Красный путь» (д. Широко

г о )  сдал рыбы всего 3 цент-’ 
вера, выполнив квартальный 
план на 3 ,3  процента. Колхоз 
«2-я пятилетке» (д. В-Мысо- 
вая) в течение всей весенней 
путины сдал I сего 1 центнер 
рыбы. В перис д массового хо
да рыбы колхозы «Верный 
путь» (п. Черный Мыс) «Крас
ный путь» (д. Широкове) со
вершенно не участвовали в про
мысле.

Крайне неудовлетворительно 
были поставлены во вре
мя весенней путины прием 
ка рыбы и расчеты е рыбака

В  ответ, 
на обращение 

юргинйев
21 июня правление сель

хозартели им. Чкалова 
(п. Перековка) на заседании 
обсудило обращение т р у 
дящихся Юргинекого райо
на ко всем трудящ имся 
Тюменской области. Прав
ление решило оказать по
мощь начальной школе №1 
в подготовке к новому 
учебному году.

Решено: произвести ре
монт здания к 1 августа, 
огородить усадьбу школы, 
оборудовать спортивную 
площадку, выделить де
нежный фонд в сумме 1 ты
сячи рублей.

К 1 августа каждый ро
д и т е л ь -ч л е н  нашего колхо
за—заготовит и подвезет к 
шкрле по 1 кубометру дров.

Дня горячих завтраков 
учащихся колхоз осенью 
отпустит капусты зоо ки
лограммов, моркови—100, 
свеклы—50, м яса—40 килог
раммов и сливок—30 лит
ров.

П. Шаврин,
председатель сельхозартели  

им. Чкалова.

х о з ы - и а  3 6 ,4  процента. И)
19 колхозов, обслуживаемых
Сургутским рыбозаводом, толь 
ко д?а еызолшпи план второ 
го квартата.

Позорные п о т а ш з  идее*  
Чөрномысовсхий рыбучасток, ко
торый находится под боком у 
Сургутского р ь б ь ш о д а  (на
чальник т. Ключерева). Вместо 
повышения темпов рыбодобычи 
здесь -из месяца в месяц все 
хуж е ловят рыбу. Если в мае

вании.

косилок проведен всего на помимо основной оплаты, 
10 процентов, а конных | выдавать ю  килограммов 
граблей—на 21 процент. сена на каждый трудодень,

Руководители земельных!выработанный на силосо 
органов не требуют ответ
ственности от председате
лей колхозов за своевре
менную подготовку к сено
уборочной кампании. Заве
дующий Самаровским рай. 
зо тов. Листопадов ее 
знает, сколько в районе от
ремонтировано уборочного 
инвентаря; у этого руко 
водителя нет тревоги за 
состояние общественного 
животноводства Отдель 
вые райкомы ВКП(б), ис
полкомы ратсовзтов, а так
же окружной отдел живот - 
н ово д ел а  проявляют недо
пустимое спокойствие и не 
принимают решительных 
мер по организации ремот 
та сеноуборочного инвен
таря и заготовке веточно
го корма и силосования.

К о л х о зы  о к р у г а  о с т р о  
н у ж д а ю т с я  в за п а с н ы х  ча

д е о я т у ю  ч а ст ь  от  за г о т о в - план был выполнен на 3 0  про- 
л ен н о г о  и м и с е н а ; к о л х о з - ; центов, то в июне за 20  дней 
никам , р аб от а ю щ и м  на се-1  — лвшь на 3 ,5  процента. Только 
н о к о си л к а х , вы дав ать  20  ‘ по одному эгому учлетку за 
к и л огр ам м ов се н а  за  к аж д ы й  квартал не додано рыбы госу- 
г е к т а р , ск о ш ен н ы й  с в е р х  -дарстау 1320 ценш еров.
40  г а  до  н а ч а л а  у б о р к и !  Следует ск а за в , что Сыто
зе р н о в ы х ; к ол хозн и к ам , р а - |м а ш в й  рыбозавод (директор 
ботаю гцим на с и л о с о в а н и и , тов. Чащае) далеко еще не 

выполнил своих обещаний. Вы
ступав инициаторами в социа
листическом соревновании в 
округе, сытомивцы обратились 
ко всем рыбакам с призывом 

С о ц и а л и с т и ч е с к о е  сорев-[вы полнить к 1 июня полуго- 
н о в а н а е  д о л ж н о  о х в а т и т ь  [довой план рыбодобычи. Одна 
в с е х  р а б о т а ю щ и х  на за  го

богал флот, особенно несамо 
ходный. Торговля на местах 
лова не была организовава.

Рыбохозяйственные органи
зация совершенно не учиты
вают опыт работы во время 
весенней путины. В подготов
ке к третьему кварталу пов
торяются те ж е ошибки. Пс- 
прежаему мало выезжают ва 
места директора рыбозаводов и 
руководители рыбохозяйствен
ных организаций. Ничего не 
предпринимает для организа* 
ции торговли на лову предсе
датель райрыболовпотребсоюза 
тов. Петухйп.

Сургутскому райкому ВКП(б) 
и исполкому райсовет» необ 
ходамо устранить причины, 
мешающие выполнению плава 
рыбодобычи. Следует органи
зовать на путане подлинное 
социалистическое соревнова 
ние среди рыбаков, мобилизуя 
их на выполнение плана пер 
вого года новой сталинской пя 
галетки. К. Перевалова.

ПРИСТУПИЛИ к 
ПРОПОЛКЕ

Многие колхозы Кондин- 
ского района приступили 
к прополке яровых и ози
мых. На 25 июня по рай
ону прополото 112 гекта
ров яровых и 264 гектара 
озимых. Особенно широко 
организована прополка в 
колхозах „Красная поляна“ 
(п. Лиственичный), „Заря** 
(Второй Поселок), „Север
ная поляна“ (Четвертый 
Поселок) и „8-е марта“ 
(д. Лева).

Ж. Л.

овке кормов" Необходимо, 
чтобы соревновалось звено 
со звеном, колхоз с колхо | 
зом и отдельно каждый; 
колхозник. \

В работе жавотноводчес-) 
к-их бригад колхозов и! 
всех работников животно-1 
водства наступила горя -1 
чая пора. Их долг перед! 
Родин й — организовать 
борьбу за создание проч 
яой кормовой базы, з ауве- )  
личение общественного! 
животноводства, за образ
цовую подготовку к зим не-, 
му содержанию скота. В 
этом необходимую помощь 
работникам животноводства 
должны оказать советские, 
п а р т и й н ы е и  комсомоль-

етях  к уборочным ц а ш а -д о и е  организации.

Лауреат Сталинской иремаи писатель Самуил Яков
левич Маршак с юными читателями у себя в кабинете.
Фото В, Минковкча, Прессклише ТАСС

Заготовляют 
веточный корм

В ряде колхозов Кон- 
динского района присту
пили к заготовке веточно
го корма для скота. К 25 
июня в этом районе заго
товили 50 тонн веток 
тальника. Ветки здесь 
связывают вениками и 
сушат.

И. К.

СБОР ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ 
р а й о н н ы х  с о в е т о в  

ОСОАВИАХИМА
С 24 ИЮНЯ ПО 4 июля 

1946 года при окружном 
совете осоавиахима прохо
дит десятидневный сбор 
председателей * районных 
советов осоавиахима. За 
нятия сбора проводятся 
по 80-часовой програм
ме. Участники сбора оз- 
в а ком' тся с методами осоа- 
риахтшовской работы, а 
та5 же прослушают лекции 
на темы: „Происхождение 
и характер второй ми
ровой войны*4, „О междуна
родном положении**, „О п я 
тилетием плане восста
новления и развития на
родного хозяйства СССР* 
и др.

М. Сироткин,
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Рентабельность плавного лова
Плавной лов впервые 

стал применяться в на
шем округе в 1930 31 гг. 
Инициаторами его были 
астраханские рыбаки— 
плавичи. В начале плав
ной лов появился в Ми
кояновском и Березовском 
районах, а затем распро
странился вниз по Оби 
в Ямало-Ненецком округе.

В 1935 году плавной лов 
производился почти все
ми рыбозаводами Обского 
треста. Если в 1930 го
д у  рыбозаводы Обского 
треста имели всего 170 
провязов, то в 1935 году 
они уже имели 912 провя
зов, то-есть рост за 5 лет 
выразился в 536 процен
тах. В 1944 году рыбоза
воды одного Ханты-Ман
сийского округа имели в 
эксплоатации 2636 провя
зов.

Такое быстрое распрос
транение плавных сетей 
вытекает из нижеследую
щих преимуществ их перед 
другими орудиями лова:

1. Простота и легкость 
их конструкции.

2. Стоимость материала 
и затрат на их постройку 
меньше, чем на постройку 
невода.

3. Процесс работы с ни
ми на лову требует мень
ше рабочей силы.

4. Легко перебрасывают
с я  с одного места на д ру 
гое.

5. Плавные сети я в л я 
ются отбирающими ору
диями лова, так как они 
вылавливают полноценную 
и преимущественно белую 
рыбу (муксун, сырок ще- 
кур, нельма), а также и 
красную рыбу (осетр, стер
лядь), совершенно не зах

ватывая при этом молоди. 
Поэтому их  применение 
не подрывает запасы водое 
ма, что особенно важно^для 
рационального ведения рыб
ного хозяйства Обского 
бассейна.

Если взять динамику в ы 
лова рыбы плавными се
тями за последние 3 года 
по Ханты-Мансийскому 
тресту, то можно увидеть 
следующее:

в 1943 году на лову 
участвовало плавных се
тей—провязов 1970 ш тук, 
фактический вылов при 
этом составил 2076 цент
неров рыбы;

в 1944 году на лову 
участвовало 1980 провя
зов, вылов ими выразился 
в 2151 центнер рыбы;

в 1945 году участвовало 
2686 провязов, а вылов вы
разился в 4050 центнерах.

Как видно из этих дан
ных, плавной лов из года 
в год дает прирост. Вы
ловленная рыба по ассор 
тименту состоит из сиго
вых и лососевых на 60-70 
процентов, осетровых—на 
10-15 процентов, крупного 
частика—на 15-30 процен
тов.

Отдельные кормщики- 
плавичи, хорошо освоив
шие технику плавного ло
ва, зарабатывают по 1200— 
1500 рублей в месяц. Про
изводству плавной лов да
ет прибылей на одного ры
бака 1000-1300 рублей за 
сезон. При этом вылавли 
ваются исключительно цен 
вые породы рыб: муксуна, 
нельмы, сырка 8-12 цент
неров, осетровых—до 1 цен 
тнераи  крупного частика— 
2-4 центнера. Из всех при
меняемых в Ханты Мансий
ском тресте видов лова,

плавной лов является  са
мым рентабельным как по 
ассортименту рыб, так и по 
прибылям для производст
ва.

В путину 1946 года Х а н 
ты-Мансийский трест з а п 
ланировал пустить  в эк 
сплоатацию около 6 тысяч 
провязов и выловить ими 
при этом высокоценных 
пород рыб 10-12 тысяч 
центнеров. Чтобы повы
сить заинтересованность 
рыбаков в плавном лове 
и широко распространить 
этот вид лова по рыбоза
водам, трест предусмот
рел в своих мероприятиях 
увеличение сдельной зара 
ботной платы рыбакам- 
кормщикам плавного лова 
на 65 рублей в месяц 
больше, чем в 1945 году, 
за счет повышения раз 
рядной ставки кормщика— 
плавщика с 3 го разряда 
на 5-й разряд звеньевого.

Плавной лов в этом го
ду будет иметь большое 
значевие в деле выполне 
ния программы по добыче 
рыбы и выпуску высоко 
ценной продукции. Рыбо 
хозяйственные организа
ции округа обязаны не 
медленно включиться в 
подготовку к плавному 
промыслу: расчистить
плавные пески, постро
ить необходимое количест
во плавных сетей, подго
товить и отремонтировать 
бударки, а также подоб
рать и укомплектовать ры- 
баков-плавичей, с таким 
расчетом, чтобы к  началу 
плавного лова быть гото
вым к нему полностью.

М. В. Вандышав,
инженер отдела добычи 

Ханты-Мансийского госрыбтреста

Каждый житель Ханты-Мансийска должен 
принять участие в благоустройстве поселка

Не заботятся о снабжении населения
Зимой в торговых точках 

Селияровского рыбкоопа 
были частые перебои в 
снабжении населения про
дуктами питания. Это не 
явилось уроком для пред
седателя рыбкоопа т. Куль- 
тикова, который и до сих 
пор не организовал заброс
ку муки и продуктов пита

ния  по торговым точкам. 
Ж ители таких населенных 
пунктов, как Алекино, Дол- 
гое-Плесо и Сивохребт по 
полтора-два месяца не 
отовариваются рыбой.

Правление Оелияровско- 
го рыбкоопа не организова
ло в период весенней пути
ны самовылов рыбы, нес

| мотря на то, что возмож
ности для »того имелись.

Председателю Селияров 
ского рыбкоопа Культико 
в у надо, не медля ни одно
го дня, организовать заброс
ку в торговые точки муки 
и других продуктов пи
тания, а также развернуть 
самовылов рыбы.

VI сессия поселкового  Совета, 
проходившая в марте этого года, 
наметила конкретные м ероприя
тия по благоустройству Ханты- 
Мансийска: за период лета п о ст 
роить вновь 594 метра тротуаров,  
благоустроить главные улицы, 
провести озеленение и т. д.

Однако вся эта работа прохо* 
дит крайне медленно. Тротуаров  
отремонтировано 230 и построено  
вновь 817 метров. На улицах Кар
ла Маркса и Ленина не отремон  
тировано тротуаров ни одного  
метра. Здесь  должны были эту  
работу проводить госрыбтрест и 
леспромхоз.

Ничего е щ е  поселковым С о в е 
том и ег о  отделом коммунально 
го хозяйства не сделано по бл а
гоустройству базара.

На проходивш их неоднократ
но совещаниях руководителей  
предприятий, учреждений и о р 
ганизаций Ханты-Мансийска н е с 
колько раз обсуждался вопрос о 
благоустройстве поселка; каждый 
раз высказывались хорош ие п о 
желания. Но многие из ру к о в о 
дителей привыкли только го в о 
рить, обещать... На дороги н у ж 
но было вывезти 350 кубометров  
щебня, а эта работа выполнена 
меньше, чем на половину. До сих  
пор не приняли участие в подвез  
ке щебня поспромкомбинат, сель  
хозартель им. Чкалова, у которых 
есть в достатке рабочая сила, 
гуж евой транспорт. На воскрес
никах по  благоустройству посел 
ка из бо л ее  чем 100 организаций 
и предприятий Ханты-Мансийска 
приняли участие только 7.

Недавно коллектив работни  
ков Ханты-Мансийской окруж  
ной конторы Министерства свя
зи обратился ко всем жите-' 
лям поселка Ханты-Мансийск с 
призывом принять активное учас
тие в благоустройстве окружного  
центра. Связисты обязались в т е 
чение июня-июля отработать каж
дому по  5 рабочих дней на р е 
монте д орог  и тротуаров.

Однако, не все коллективы Х ан
ты-Мансийска на своих собрани

ях обсудили это обращ ение. На 
'призыв связистов откликнулись  
и у ж е  включились в работу по  

‘ благоустройству поселка тольк< 
коллективы поселкового Совета 
электростанции, п р ом ком бинат  
окррыболовпотребсоюза и и с 
полкома окружного Совета д е 
путатов трудящихся и некото

р ы х  други ц
’ Неооходнмо усилить работу по  
благоустройству поселка. Надо в 
первую очередь благоустроить  
улицы Революции, Карла Марк
са, Коминтерна и Красную, по 
которым поступают груза с 
пристани и идет главное движ е
ние на лошадях и машинах.

Чтобы выполнить намеченные 
мероприятия по благоустройст
ву, а они крайне-минимальные  
нужно поднять всю общ е
ственность. Надо подражать  
сталинградцам, ленинградцам, 
поднимать народную инициативу.

Следует отметить, что комму
нальный отдел поселкового Со
вета не осуществляет техничес* 
кое и практическое руководство  
работами по благо*, стройству по 
селка.Недавно в выходной день 
вышли на воскресник £0 рабочих  
и служащ их промкомбината рыбо- 
ловпотребсоюза,но рабочее место  
для них не было подготовлено и 
даже не оказалось работников 
коммунального хозяйства, кото
рые бы осущ ес;вили техничес
кое руководство работой. В р е 
зультате воскресник не сос
тоялся. На второй раз про
явилась снова та же н еор
ганизованность: люди на в о 
скреснике поработали, а работу  
от них никто не принял. Эго рас
холаживает рабочих и служ ащ их.

На проведение работ по бла 
гоустройстау окружного центра 
надо привлечь всю общ ествен
ность. И здесь должны проявить  
свою инициативу секретари пер
вичных парторганизаций, пред
седатели месткомов, руководите
ли предприятий и учреждений.

Каждый житель Ханты Мансий- 
ска должен принять участие в 
благоустройстве поселка!

СДАЮТ ПУШИИНУ
Учащиеся Болыые-Варов-|мысловики за второй квар

тал сдали государству 
шкурок ондатры на 333 
рубля.

Организатором школь
ников на участие в отлове 
пуш ных зверьков явилась 
заведующая Болыне-Варов- 
ской школы тов. Мазикова. 
Она добилась того, что 
многие учащиеся ее шко
лы стали промышлять он
датру и сдавать пушнину 
государству. Ф. Типсин.

ской школы (Самаров- 
ский район) активно вклю
чились в отлов ондатры. 
Петя, Ваня и Максим Хо- 
ровы, Петя Захаров, Гоша 
Молданов и Ваня Пустова- 
лов, которым всего по 
10-12 лет, промышляют он- 
датру.Они дали обяза
тельство сдать во втором 
квартале пушнины на 300 
рублей.

Борясь за то, чтобы с 
честью выполнить свое 1 
обязательство, юные про-!

И. о. ответ, редактора 
Г. ф. ВОРОНЦОВ.

\*яшт
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ХАНТЫ -М АНСИЙСКАЯ ФЕЛЬДШ ЕРСКО -АКУШ ЕРСКАЯ ШКОЛА  
ПРОИЗВОДИТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ

на 1946--47 учебный год
о т д е л е н и я :
1. Ф ельдш ерское

2 .  А куш ерско-ф ельдш ерское
Срок обучения 3 1 ода.
Принимаются лица обоего пола и возрасте от 14  

до 3 0  лет, имеющие образование в объеме 7 классов 
средней школы.

Поступающие подвергаются приемным испытаниям 
по следующим предметам:

а ) конституции СССР (устно);
б) русскому языку (устно и письменно);
в) математике (устно и письмеино).

Бее вступительных испытаний принимаются:
а) окончившие неполную среднюю школу в 1915  

и 1 9 4 6  1Г с отметками 5 но всем основным 
предметам;

б) *ыд‘ ржавшие в текущем учебном году мспы- 
тания при дру *их средних учебных заведениях;

в) имеющие образование в объеме 1 0  классов.
Заявления при поступлении подаются на ина дирек

тора с приложением:
1 - 5

а) свидетельств* об « б р а т а н и и  (н нохлиаиихе);
б) сиидетельства о рождении (в нодлинники);
в) автобиографии;
г) двух фотокарточек;
д )  справки о состоянии аде ров ьм.
Паспорт предъявляется лично.

Принятые обеспечиваются стипендией ма общих 
основаниях но успеваемости.

Приехавшие из районов обеспечиваются общежитием 
и постельными принадлежностями.

Школа имеет столовую, прачечную.
Приемные испытания будут производиться с 16 по 

2 5  августа.
Прием заявлений с 2 5  вюая по 15 августа.

Всем прнехавшин на испытания необходимо иметь 
справку о снятии со снабжения.

Заявления направлять по адресу:
Ханты-Мансийск, фельдшерско-акушерская школа.

ХАНТЫ МАНСИИСКИй ФИЛИАЛ  
ОМСКОГО УЧКОМБИНАТА ГОСПЛАНА СССР 

об'являат прием на группы
счетонодов и бухгалтеров для промышленных предприятий и заклю 

чает договоры на подготовку целых групп Прививаются лица, окон
чившие 1СШ  (7 классов). При филиале организована подготовительная 
группа для лиц с образованием ниже 7 классов.

£  заявлению необходимо приложить следующие документы:
1 . С ви д етел ьство  о рояхдении.
2 . Д о к у м е н т  об образовани и.
3 . Справку о состоянии вдоровья.
Обучение платное.

Начало ванятий 1 0  июля с. г. Заявления подаются по адресу: 
Ханты-Мансийск, ул. Энгельса, 24 .

1 _ ӓ .  Дирекция

Р Д  08889

Для погрузки домов на кара
ван парохода .Микоян* в пос.  
Добрино требуются рабочие.

Условия найма: проезд  до м е с 
та работы и обратно бесплатный; 
с момента найма до дня расчета 
оплачиваются суточные 10 р у б 
лей; за одну погруженную тонну

рабочий получает 15 рублей. Во 
время погрузки рабочие получа
ют бесплатное питание: обед,
завтрак, ужин (зак. агка мяса 
300 граммов на челогека).

За справками обращаться: с Са- 
марово, Пристанская 10, с  6 до 
10 часов вечера.

Х д в т ы - Ш н е н й о в а *  г а д о х ф а ф я я  к з д в т е д д е т » »  г м а т ы  „ О т ш ш о к & я  т р и б у н а " Т я р а я  4 1 0 0


